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４ 中 部 地 区 

1111    中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会中部中学校区青少年健全育成協議会        

 (1)  日  時 平成２６年５月１２日（月）午前９時００分～１１時００分 

(2)  場  所  中部中学校 図書室 

(3)  内  容 

①  市民憲章唱和 

②  開会の言葉                       

③  会場校校長あいさつ（中部中学校長）   

④  平成２６年度協議会会長、副会長の承認について 

⑤  平成２６年度協議会会長あいさつ （水竹町総代 小林映昭 氏） 

⑥  来賓あいさつ  （青少年センター所長  清水孝夫 氏） 

⑦  協議           ・中部中学区児童生徒の様子と生徒指導上の問題点 

・平成２６年度「地域ふれあい活動」について 

(4)参加者＜６４名＞    

学区総代 学区市議会議員 民生委員 PTA 会長 地区補導員 更正保護女性会 

子ども会長 主任児童委員 公民館長 保護司 PTA 関係部長 学校長 校務主任 

中部中生徒指導主事 

 

 各学校の現状報告のあと、小学校区ごとの分科

会で協議した。地域での子どもたちの様子、問題

のある場所、本年度の地域ふれあい活動の日程・

内容・方法などが話し合われた。 

＜子どもたちの様子＞ 

今年も、中部中学区の子どもたちは、落ち着い

た生活が送れている。特に、気持ちの良いあい

さつができるという報告がされた。 

＜分科会で出された意見等＞ 

・23 号バイパスの開通による交通量の増加。オレンジロードを横断するのが難しい。歩行

者用信号の設置を要望している。西部小の周りの道路が 23 号バイパスインターへの抜

け道になっており、特に通勤通学時に交通量が多くなっている。登校の安全確保の対策

をする必要がある。 

・ライン等のＳＮＳを使ったトラブルが多くなってきた。 

・蒲形公園の南側の部分が球技禁止になっていて、北側の部分で球技等をする多くの子ど

＜＜＜＜協議会全体会協議会全体会協議会全体会協議会全体会のののの様子様子様子様子＞＞＞＞    
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もたちで混雑しているので危険を感じる。また、公園のゴミ問題も気になる。学校と地域

が子どもたちを育てるという共通理解のもとで、公共の場での道徳の指導をしていくこと

が確認された。 

 

2222    中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会（地域ふれあい活動反省会）    

(1)  日  時  平成２６年１１月１７日（月）午前１０時００分～１１時１５分 

(2)  場  所    中部中学校 図書室 

(3)  内  容 

①  協議会会長あいさつ（水竹町総代 小林映昭 氏） 

②  来賓あいさつ （青少年センター所長 清水孝夫 氏） 

 ③  協議 ・児童生徒の様子について  

・問題となる遊び場、たまり場、危険箇所について 

・平成２６年度ふれあい活動の反省 

(4)参加者＜３４名＞   

学区総代 学区市議会議員 民生委員代表 主任児童委員代表 地区補導員代表 

公民館長 更正保護女性会代表 子ども会会長 PTA 会長 PTA 関係部長  

保護司代表 学校長 校務主任 中部中生徒指導主事 

 

 各校の現状報告後、小学校区ごとの分科会で

協議した。地域での子どもたちの様子、問題の

ある場所、本年度の地域ふれあい活動の反省な

どが話し合われた。 

 

＜子どもたちの様子＞ 

各学校の行事等で、子どもたちの生き生きと

した姿が多く見られた。自転車の乗り方を注意

していきたいという報告もされた。 

 

＜分科会で出された意見等＞ 

・新幹線ガード下や公園等に、中高生と思われる集団が深夜まで遊んでいることがあり、

心配している。地区の公園は地区の者で管理していきたい。また、地区のお祭りでは、

21時には帰宅させるように声掛けをしていきたい。 

・23 号バイパスのインターへの抜け道になっている道路は、車のスピードも速く、危険を

感じる。登下校時は通行止めにしたいぐらいである。横断歩道が消えかかっているとこ

ろや、歩道の中に電柱が立っていて通行の妨げになっているところなどがあるので、市

への要望として出していきたい。 

＜＜＜＜分科会分科会分科会分科会のののの様子様子様子様子＞＞＞＞    
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3333    各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動各地区のふれあい活動    

神神神神ノノノノ郷町総代区郷町総代区郷町総代区郷町総代区 

日 時  5月 24 日（土） 13：30～16：00 

会 場   西部小学校運動場（参加者 300 人）   

テーマ  「西部地区体育祭」 

 今年の地区体育祭は、大盛況だった昨年度以上のものになった。ほぼ全員が参加した中

学生は運営にも携わり、器具係などで精力的に汗を流していた。年齢に関係なく参加でき

る競技が多く、チームの勝利のために大人と子どもたちが協力し合う姿があり、会場いっ

ぱいに笑顔が溢れていた。 

 中学生の働きぶりを見て、「公民館や地区

の他の行事にも、中学生がボランティアで

参加してくれなか」「他の行事もふれあい活

動にしてもいいのでは」という意見も聞か

れた。体育祭の企画会議にも中学生を参加

させるなどの確かな積み上げが、活動の成

功を支えていると感じた。 

 

 

 

 

 

 

今年も、グランドゴルフ大会が行われた。コ 

ースをまわる競技とニアピンチャレンジが行わ 

れた。毎年、家族がそろって参加している生徒 

もいて、地区の人たちの楽しみにしている大会 

であることがわかる。ホールインワンがいくつ 

も飛び出し、大きな歓声が中央公園のグランド 

に響いていた。表彰式の後、地区の防災訓練が 

行われており、町民が集まる行事を組み合わせ 

ることで出席率を上げている。 

 

 

 

 

町内を小学校の通学路を通学団毎に歩いて、ゴミを拾いながらの危険な箇所の点検活動を

行った。23 号バイパス開通に伴って交通量が急激に多くなった通学路もあり、地区の大人

がその状況を目の当たりにして危険性を認識できたことはとても有意義であった。歩道 

坂本町総代区坂本町総代区坂本町総代区坂本町総代区 

日 時  6月 1日（日） 13：30～15：30 

会 場   中央公園グラウンド（参加者 80 人）   

テーマ  「グラウンドゴルフ大会」 

水竹水竹水竹水竹町総代区町総代区町総代区町総代区 

日 時  6月 29日（日） 9：00～11：30 

会 場   水竹公民館・水竹町内通学路（参加者 150 人）  

テーマ  「通学路の点検と子ども 110 番の家の確認」 

＜＜＜＜大人大人大人大人とととと子子子子どもがどもがどもがどもが同組同組同組同組でコースへでコースへでコースへでコースへ＞＞＞＞

＜＜＜＜本部本部本部本部テントでテントでテントでテントで運営運営運営運営をををを手伝手伝手伝手伝うううう中学生中学生中学生中学生＞＞＞＞    
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脇の街路樹の根元や植え込みの中には、ペットボ

トルや空き缶が意外に多く捨てられており、子ど

もたちも驚いていた。 

「 

 

 

 

 

 

 今年も中央小学校周辺の草取り・ゴミ拾いを行っ

た。昨年度は梅雨時期の６月実施であったものを天

候に心配の少ないこの時期に変更したのだが、当日

は朝から小雨が降っており実施が危ぶまれた。しか

し、開始時間には天候も回復した。草をとりながら

楽しくおしゃべりをしたり、草を集めるために声を

かけあったりして、ふれあいを深めることができた。 

 長い間、５つの総代区がいっしょに、この活動を

行ってきたが、来年度以降は総代区毎に工夫して実施することも考えてもよいのではない

かという意見が出された。人口が少なくて人が集め難い総代区や蒲郡中学校区にまたがる

総代区もあり、解決しなければいけない課題もあるが、前向きに検討していくことが必要

である。 

 昨年度と同様に北部地区の盆踊りを計画していたが、台風 11 号の接近に伴う荒天のた

めに中止となった。かき氷やゲームのコーナーもあり、小中学生も楽しみにしていただけ

に残念であった。 

 

中央小学区中央小学区中央小学区中央小学区 

（（（（吉光吉光吉光吉光・・・・栄町栄町栄町栄町・・・・蒲形蒲形蒲形蒲形 

小江小江小江小江・・・・蒲郡西蒲郡西蒲郡西蒲郡西・・・・宮成宮成宮成宮成）））） 

日 時  9 月 7 日（日）9：00～11：00 

会 場  中央小学校運動場（参加者 290人） 

 テーマ   「学校周辺の草刈り・ゴミ拾い」 

清田町総代区清田町総代区清田町総代区清田町総代区 

日 時  8月 11日（日） 19：00～20：30 

会 場   北部小学校運動場   

テーマ  「盆踊り」 

        雨天中止雨天中止雨天中止雨天中止 

 ふれあい活動で、通学路のゴミを拾った。小

学生の子が、「待って、ここにもあるよ」と言っ

て小さなゴミも拾っていたので、とても感心し

た。みんなで力を合わせて、蒲郡をきれいな街

にしたい。     （中学３年女子） 

＜＜＜＜中央小校庭中央小校庭中央小校庭中央小校庭のののの草取草取草取草取りりりり＞＞＞＞    

＜＜＜＜通学路通学路通学路通学路をゴミをゴミをゴミをゴミ拾拾拾拾いしながらいしながらいしながらいしながら点検点検点検点検＞＞＞＞    


